

Los candidatos: Benito Juárez



> Bátiz y Tenorio expusieron en REFORMA sus planes para la Delegación Benito Juárez. El candidato del PAN, Mario Palacios, rechazó la invitación.

Prometen orden en la BJ

Detener las construcciones que violan el uso de suelo; no prevén la falta de servicios, como agua y electricidad, así como las limitaciones viales, es una prioridad en la Benito Juárez, coincidieron los candidatos del PRD, Bernardo Bátiz y de Nueva Alianza, Xiuhtenorio.

Aunque defendió el Bando 2, en un debate de REFORMA, Bátiz dijo que en varias colonias de

la demarcación ha habido un crecimiento "anárquico".

Tenorio consideró que el problema inmobiliario es que no se ha cumplido con la ley.

"Vemos que hay corrupción (...), sobre todo hay la inacción de la autoridad delegacional", dijo.

Jesús García

360,478
habitantes tiene la Benito Juárez. El 56 por ciento son mujeres.

115,975
viviendas hay. El número de residentes por vivienda es de 3.1 habitantes.

98.9%
de la población tiene un promedio de escolaridad de 12.6 años.

Candidatos a Jefes Delegacionales: por Benito Juárez

'Sé que no es fácil sacudirse una tutela'



► Cruzan abanderados de Nueva Alianza y el PRD 'piropos'; evaden lo incómodo

Jesús Gómez

Lo que se pretendía como un debate entre candidatos a la Jefatura Delegacional de la Benito Juárez se convirtió en un intercambio de ideas... y hasta en espaldarazos.

Sin descalificaciones, los aspirantes del PRD, Bernardo Bátiz, y de Nueva Alianza, Xiuh Tenorio, expusieron sus propuestas sobre desarrollo inmobiliario, escasez de **agua**, fallas en energía eléctrica y seguridad pública.

"Felicitó a mi compañero de mesa, de debate, sé que no es fácil sacudirse una

tutela tan pesada como la de la profesora (Elba Esther Gordillo), pero me congratulo de que él lo hará como nos lo está diciendo", dijo Bátiz, también apoyado por el PT y Convergencia.

En respuesta, Tenorio hizo un reconocimiento al "maestro Bátiz", pues dijo sentirse orgulloso de compartir la mesa con él.

Ni los comentarios o preguntas directas de los lectores de REFORMA sobre sus trayectorias y la relación con personajes incómodos, como Andrés Manuel López Obrador, atizaron la plática.

Eso sí, el candidato de Nueva Alianza lamentó que el abanderado del PAN, Mario Palacios, no haya querido debatir sobre los problemas de la demarcación. Incluso recordó la frase que el Presidente Felipe Calderón dijo a López Obrador cuando no asistió al encuentro entre candidatos en 2006:

"Aquí, lo relevante es distinguir quiénes somos los candidatos que damos la cara", leyó Tenorio.

Bátiz no quiso ahondar en la ausencia del panista, pero rechazó tajante la comparación de una lectora, al decir que el actual gobierno panista parece de "perredistas vestidos de azul".



► El candidato del PAN, Mario Palacios, fue convocado al debate pero declinó asistir.

CRECIMIENTO INMOBILIARIO

(El Bando 2) debe mantenerse, porque es muy importante que no se construya sobre los pedregales, sobre los bosques, que se preserven las áreas verdes.

Ciertamente en la Delegación Benito Juárez ha habido un crecimiento anárquico, yo propondría para este crecimiento dos medidas: una, siendo Jefe Delegacional, si el voto me favorece, hacia el futuro, ser muy cuidadosos del impacto ambiental que puede tener una nueva construcción, no permitir ni autorizar ninguna que no tenga previsto todo lo que debe preverse en el suministro de agua, energía eléctrica, los espacios del tránsito vehicular (...).

Al pasado revisar con cuidado los permisos que ya se otorgaron, hacer auditorías y sancionar a quien haya cometido excesos.

Nosotros creemos que el principal problema es que no se ha cumplido con la ley (...) sobre todo la inacción de la autoridad delegacional para controlar a los desarrolladores inmobiliarios.

Estamos proponiendo acabar con el crecimiento inmobiliario desordenado que existe en Benito Juárez, cero tolerancia a las violaciones de uso de suelo y cárcel a quienes lo permitan.

También haremos una verificación precisa de todas las obras en proceso, para garantizar que cumplan con la normatividad requerida sin excepción alguna y nos aseguraremos que las obras que se realizan no afecten ni el patrimonio de habitantes, ni la vida.

ESCASEZ DE AGUA Y FALLAS DE LUZ

En la Delegación Benito Juárez por muchos años (el agua) no faltó y, precisamente, con esta explosión del crecimiento inmoderado de edificaciones nuevas ha venido disminuyendo (...).

Se debe cuidar que no se desperdicie el líquido, fomentar una cultura de preservación del agua, del uso racional del agua.

En la delegación podemos hacer un programa de captura del agua pluvial que actualmente se desperdicia yéndose al drenaje (...).

Hay que revisar todo el sistema de líneas de energía eléctrica, atenderlos, modernizarlos y crear una cultura de ahorro de la energía, y también tener una actitud firme con quienes proporcionan el servicio, con la Compañía de Luz (...) el servicio es más eficiente y no es justo.

Tenemos que garantizarle tanto a los tradicionales habitantes como a los nuevos habitantes de la delegación, los servicios de calidad.

Aquí lo primero es que contaremos con el apoyo de expertos para solucionar el problema, dejaremos de tener gente improvisada.

Vamos a atender las fugas, no podemos permitir que se desperdicie el agua, hay que mejorar la presión para que llegue a todas las casas (...).

Tenemos que garantizar la inversión en infraestructura para que haya luz en todas las casas de Benito Juárez (...) aprovechando que tenemos que mejorar la red, la propuesta que tenemos es que hay que hacer cableado subterráneo.

Tenemos que llegar a un convenio con la Compañía de Luz para garantizar el servicio y evitar los malos cobros.

Fecha 26.05.2009	Sección Ciudad	Página 1-2
----------------------------	--------------------------	----------------------

INSEGURIDAD

Dos medidas, una preventiva y una posterior a la causa. En primer lugar, hay que determinar cuál es la causa de la inseguridad y podemos encontrar que es la discriminación, la pobreza, la escasez de oportunidades para muchos jóvenes.

No se trata nada más de más policía, más patrullas, más armas, hay que tenerlas, hay que tener buena vigilancia, buena comunicación de los policías, yo creo que el mando de la Policía de la Ciudad debe ser central, unificado y que puede tener la delegación algún cuerpo especial para usarlo como un complemento.

Además de la vigilancia propongo una oficina de atención a los denunciantes de delito, porque llega a un ambiente que le parece hostil.

Necesitamos hacer frente a la delincuencia con propuestas concretas, yo difiero de quien diga que el Jefe Delegacional no tiene facultades para hacer frente al problema.

Primero, con nosotros va a trabajar un experto en seguridad y no el compadre del delegado, como pasa en estos momentos.

Segundo, vamos a crear un cuerpo de seguridad que dependa del delegado para poder garantizar la respuesta a los ciudadanos.

Adicionalmente tenemos que invertir en tecnología, dotarnos de los mejores elementos para hacer frente al lastre de robo a autopartes y el robo con violencia, tenemos que poner cámaras de seguridad, pero no donde viven los funcionarios de la delegación.

ASÍ LO DIJERON



BERNARDO BÁTIZ

“Tengo una vocación política, crecí en la Delegación Benito Juárez, me invitaron no sólo el PRD, también los partidos PT y Convergencia y varios grupos ciudadanos (...).

Mi propuesta será un Gobierno en el que participen los vecinos, un Gobierno de puertas abiertas”.

Candidato de Unidad del PRD, PT y Convergencia.

Subiriel Jiménez



XIUHTENORIO

“El principal problema en Benito Juárez es la corrupción que ha distinguido al gobierno delegacional, y para combatir la corrupción tenemos dos propuestas: cero tolerancia y cárcel para quien participe de ella (...), quiero ser un delegado del lado de los vecinos”.

Candidato de Nueva Alianza.